
 
Commissione consiliare 3

a
 

POLITICHE PER IL MARMO, SPORT 

Comune di Carrara  
Piazza 2  Giugno  54033 Carra ra (MS)  

Pagina 1 d i  2  

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 24.05.2021 CONVOCATA ALLE ORE 12.00 
 

O.D.G.: 
1. Proposta di integrazione al ‘Regolamento per la gestione e la riscossione del contributo 

di estrazione’; 
2. Approvazione verbali; 
3. Varie ed eventuali. 

Sono presenti: il presidente Stefano Dell’Amico e i consiglieri Daniele Del Nero, Tiziana 
Guerra, Marzia Gemma Paita, Nives Spattini, Cristiano Bottici, Andrea Vannucci (in sostituzione di 
Gianenrico Spediacci) e Massimiliano Bernardi. 

Presenziano alla seduta: il vicesindaco Matteo Martinelli, il dirigente Massimiliano 
Germiniasi, il dirigente Giuseppe Bruschi, la funzionaria Lucia Ferraro e il geometra Giorgio 
Somma  

Svolge le funzioni di segretaria verbalizzante Erika Evangelisti. 
La seduta ha inizio alle ore 12.10. 
Il presidente Dell’Amico, constata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

mettendo in votazione il verbale della riunione congiunta Commissioni 3^ 5^ del 04.03.2021 che 
viene approvato con 6 (sei) voti favorevoli (Stefano Dell’Amico, Daniele Del Nero, Tiziana Guerra, 
Marzia Gemma Paita, Nives Spattini e Cristiano Bottici) e due astenuti (Andrea Vannucci, in 
quanto assente alla suddetta riunione, e Massimiliano Bernardi). Il Presidente dà la parola al 
dirigente Massimiliano Germiniasi. 

Il dirigente Germiniasi afferma che sono state apportate alcune modifiche al testo del 
Regolamento per la Gestione e la Riscossione del Contributo di Estrazione per adeguarlo alla 
normativa vigente introducendo la modalità di pagamento PagoPA, l’istituto dell’accertamento 
esecutivo, il procedimento di riscossione volontaria e/o coattiva di cui all’art. 52 del d.lgs 446/1997 
ed esplicitando la possibilità di richiedere la dilazione di pagamento per importi insoluti relativi alle 
note di pagamento emesse dal Comune, compresi quelli dovuti a titolo di canone di concessione. Il 
Dirigente precisa che, sulla proposta di modifica del summenzionato Regolamento, è necessario il 
parere dei revisori dei conti. 

Il consigliere Del Nero suggerisce di correggere l’errore presente in alcune parti del testo 
dove, richiamando la L.R. n. 35/2015, viene inserito il ‘7’ al posto del barrato. 

Il consigliere Vannucci manifesta perplessità sulla scelta di individuare un unico soggetto 
autorizzato all’esportazione di materiale da riempimento e ritiene che tale proposta non porti a una 
semplificazione del procedimento. 

Il consigliere Bottici crede che dichiarare che il 30% di materiale misto dovrà provenire da 
giacenze all’interno dei complessi estrattivi autorizzati rischi di contraddire la norma che prevede 
l’asportazione di tale materiale. Il consigliere chiede chiarimenti sullo sconto delle tariffe 
disciplinato nella lettera c). 

Il presidente Dell’Amico risponde che lo sconto sulle tariffe riguarda le scaglie bianche, la cui 
percentuale predefinita secondo quanto previsto dal comma 3 viene ridotta del 50%, mentre, per 
quanto riguarda le giacenze, precisa che le ditte devono comunicare puntualmente agli uffici 
comunali i materiali di scarto temporaneamente presenti in cava. 

Il dirigente Bruschi rende noto che le giacenze presenti in cava si riferiscono a un sito di 
stoccaggio autorizzato specificando che il 30% di materiale misto dovrà pervenire da operazioni di 
bonifica e/o messa in sicurezza, oltre che da rimanenze presenti all’interno del complesso 
estrattivo. 
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Il geometra Somma afferma che, qualora il terzo proponente fosse un unico soggetto, il 
Comune dovrà stipulare una sola convenzione e, al fine di garantire le condizioni definite in sede 
regolamentare, tutti i parametri previsti nel Regolamento per la Gestione e la Riscossione del 
Contributo di Estrazione dovranno essere complessivamente rispettati. 

Il consigliere Vannucci suggerisce di modificare il testo della lettera c), che ritiene essere 
poco chiaro nella sua formulazione, volgendo al plurale la seguente espressione ‘all’interno del 
complesso estrattivo autorizzato”. 

Il presidente Dell’Amico propone di inserire la locuzione ‘…o dei complessi estrattivi 
autorizzati qualora l’appalto provenga da più cave’. 

Il consigliere Del Nero ritiene che il preambolo del comma 7 esprima già, in modo chiaro, tale 
proposito. 

Il vicesindaco Martinelli suggerisce di aggiungere, nella prima parte del punto c), ‘anche 
collettiva’ sviluppando la frase nel modo seguente ‘…con specifica istanza, anche collettiva…’. 

Il geometra Somma propone, per evitare dubbi interpretativi, d’inserire la seguente frase 
‘…da uno o più titolari di autorizzazione all’escavazione’. 

I presenti condividono. 
Il consigliere Bottici disapprova politicamente alcuni aspetti disciplinati nel testo aggiunto al 

Regolamento, in particolare dove si prevede uno “sconto” sulle scaglie bianche quando ritiene che 
bisognerebbe incentivare soprattutto l’asportazione di terre e crede che alle ditte convenga, da un 
punto di vista economico, consegnare le scaglie bianche a ‘Omya spa’ anziché fornirle alla ditta 
appaltatrice.  

Il Presidente invita gli uffici a presentare, sulla base delle proposte emerse nella riunione 
odierna, la riformulazione del testo della lettera c) inserita nel comma 7 dell’articolo 4 del 
Regolamento all’ordine del giorno e dichiara chiusa la seduta alle ore 13.13. 

 
 

Il Presidente      La segretaria verbalizzante 
F.to Stefano Dell’Amico    F.to Erika Evangelisti  

  


